
Всем доброго времени суток, вы когда нибудь задумывались, что для вас 
значит вожатство? То ради чего вы это делаете, какие цели перед собой 
ставите?  
Все мы уже давно знаем, что вожатые работают не ради денег и прочего. 
Каждый получает от лагеря бурю эмоций, 
которые глубоко заседают в наших сердцах, 
эти улыбки детей, благодарность родителей, 
новые друзья и коллеги, незабываемое время 
препровождения и бесценный жизненный 
опыт. 
Вы, наверное, спросите почему именно 
Союз? Ведь в мире много других 
замечательных лагерей. А началось все в 
далеком детстве, когда я совершенно 
случайно попал пионером в лагерь имени 
Гагарина, и так отъездил туда 16 смен 
пионером. И зимой, и летом этот лагерь дарит 
радость детям. 
Когда я начал понимать, что это мои 
последнии смены в этом чудесном лагере и уже 
родном для меня месте (8 лет за плечами), я 
не мог смириться с мыслей что мне придётся 
расстаться со своим вторым домом. Тогда я 
начал думать и размышлять. В нашем лагере 
очень многие вожатые были из МСПО, и они 
всегда рассказывали, как стали работать 
вожатыми после того, как прошли ШМВ. Тогда 
мне стало интересно, а ведь и я тоже могу 
пройти ШМВ и продолжить ездить в свой 
любимый лагерь и заряжать детей добром и 
эмоциями так же, как это делали мои вожатые 
(одним из моих самых любимых вожатых был 
Султан Хасанов). После своей последней смены 
(это была зимняя смена 2016/2017) я подал 
заявку в ШМВ. Меня переполняла буря эмоций 
когда со мной связались мои кураторы, 



особенно было здорово то, что они 
были из моего лагеря. 
ШМВ 2017 для меня прошёл очень 
красочно. Со мной были мои 
друзья, и некоторых лекторов я 
знал, так как они работали в 
Союзе. Самые памятные эмоции 
оставил УИС, это невозможно 
описать словами, это надо 
прочувствовать и прожить. Эти три 
дня я буду помнить всю свою 
жизнь. 
МСПО так затянуло меня своей деятельностью, что 
мне стало интересно попробовать себя и в роли 
куратора. И когда я начал работать со своими 
старыми кураторами, мы стали настоящей командой, 
но сейчас не об этом, вернёмся к лету, к любимому 
лагерю, в родной дом. 

Союз лето 2018.... 
Все три смены прошли очень по разному. 
На первой смене меня ставят на 10 отряд, и я 
немного разнервничался, так как я 
понимал что мне предстоит жить в 
4 корпусе (чисто между нами, мы 
считаем этот корпус проклятым, 
так как именно в нем происходит 
много необычных случаев с 
которыми приходится сталкиваться 
вожатым, а летом 2017 директор 
лагеря даже думал вызвать 
священника осветить этот корпус), 
а прожил я в этом корпусе аж 
целых две смены. Корпус был и в 
правду аномальный. На протяжении двух смен мой отряд занимал 
практически везде первые места, и за успешную работу меня поставили на 
3 отряд. 3 смена была для меня самая запоминающиеся, дети стали мне как 



родные и то, что они были более 
взрослыми, дало ещё большое 
возможностей моей творческой фантазии, 
и третью смену мы с большим отрывом по 
баллам утвердились на первом месте. На 
протяжении всего лето мои отряды всегда 
оставила на лидирующих позициях и 
выигрывали каждую смену в своей 
возрастной категории с огромным отрывом! 
Каждый номер, каждое мероприятие при 
просмотре заставляло меня так сильно 
переживать за них, а какая радость охватывала 
меня и всех детей после концертов! Я никогда 
не слышал столько хороших слов от их 
родителей. А сколько было слез детей при 
расставании, я сам еле сдерживался. Союз - это 
то место, где надо отдаться эмоциям, этим 
летом я подарил детям частичку себя, а дети 
подарили мне незабываемые ощущения и опыт. 
Также не могу не выделить тёплое отношение 
руководства и всего педсостава, творческая 
группа создавала мир красок детства которые 
даже вожатых погрузили в мир, где можно было 
ощутить себя ребёнком. 
Я в душе до сих пор остался ребёнком. И я 
храню этот маленький огонёк 
внутри себя. Я люблю лагерь имени 
Гагарина, и я готов дальше дарить 
свою любовь детям и окружающим.  

#союзкакпароль


